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Notstand am S-Bahnhof Leuchtenbergring
Sicherheitsrisiko durch eindringendes Regenwasser 
Antrag Nr. 14-20 / A 03091 von der Stadtratsfraktion Freiheitsrechte Transparenz 
Bürgerbeteiligung vom 10.05.2017, eingegangen am 10.05.2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

in Ihrem o.g. Antrag baten Sie den Oberbürgermeister, an den MVV und die Deutsche Bahn 
AG zu appellieren, für eine Instandsetzung der S-Bahnsteige am Leuchtenbergring zu sorgen.

Da es sich im vorliegenden Fall um eine Angelegenheit handelt, die in den operativen Bereich 
der DB Station & Service AG fällt (Art. 37 Abs. 1 Satz 1 Nr. 1 GO, § 22 GeschO) und die 
Thematik somit gemäß § 60 Abs. 9 GeschO nicht im Stadtrat zu behandeln ist, erlaube ich mir,
Ihren Antrag anstelle einer Stadtratsvorlage als Brief zu beantworten. 

Die um Stellungnahme gebetene DB Station & Service AG teilte nunmehr mit, dass die 
Arbeiten am Bahnsteigdach des S-Bahnhofs Leuchtenbergring, Gleis 3 / 4 vor ca. zwei 
Wochen abgeschlossen worden seien.

Ich bitte Sie, von den vorstehenden Ausführungen Kenntnis zu nehmen und hoffe, dass Ihr 
Antrag zufriedenstellend beantwortet ist und als erledigt gelten darf.

Mit freundlichen Grüßen
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II. Abdruck von I.
an das Direktorium-HA II/V 1
an RS/BW
per Mail an anlagen.ru@muenchen.de

z.K.

III. Abdruck von I. und II.
an den Vorsitzenden des BA 14
Berg am Laim
Herrn Robert Kulzer
BA-Geschäftsstelle Ost 
Friedenstr. 40
81660 München

Sehr geehrter Herr Kulzer,

das RAW ist mit der Behandlung des Antrags Nr. 14-20 / B 03070 des BA 14 vom 29.11.2016 
beauftragt und wie Sie Ziffer 1 entnehmen können, hat die DB Station & Service AG mitgeteilt, 
dass die besagten Arbeiten am Dach durchgeführt wurden.
Ich gehe davon aus, dass der Antrag damit satzungsgemäß erledigt ist.

Mit freundlichen Grüßen

IV. Vor Auslauf mit gesondertem Anschreiben an Hr. OB, mit der Bitte um Zustimmung.

V. z.A. FB 5
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